

GRUPO SAN MARCOS

El pasado 5 de diciembre recibimos en nuestro centro al Grupo religioso de San Marcos con motivo de las fiestas navideñas.

Este grupo integrado por jóvenes nos trajo una actividad intergeneracional muy interesante, en la que se mezclaron jóvenes y residentes para poner en común opiniones, vivencias y experiencias sobre la biblia y sus vidas. Finalmente, nos deleitaron con unos villancicos acompañados de una guitarra y panderetas, junto a los residentes.

El encuentro fue todo un éxito gracias a la participación y entusiasmo de todos los residentes, así como de los integrantes del Grupo San Marcos. Fue una tarde llena de sabiduría y aprendizaje, que nos recuerda la importancia de la comunidad.

